

EXCALLE 7 Y SU NOVIA FUERON A HACER EJERCICIO EN LA NOCHE Y LES ROBARON

P 8. PLAY



@paolaaviale



@loscastrobros

LOS 'CASTRO BROS' SON SENSACIÓN EN REDES Y ESTÁN EN PANAMÁ ESTE FIN DE SEMANA

P 13. ESTADIO

Sicario acribilla a mecánico en Colón

TERCER HOMICIDIO EN MENOS DE 4 DÍAS

Hombre de 35 años fue sorprendido por un pistolero mientras trabajaba mecánica en sector de "Salsipuedes", Villa del Caribe. Colón se desangra con más de 90 homicidios este año

P 14. LA ROJA

Ilustrativa

CAE 'LA ABUELITA DEL GUN'. LA OCTOGENARIA FUE SORPRENDIDA CON UN TREMENDO ARSENAL DE ARMAS

P 15. LA ROJA



Ilustrativa

Estadio! El Siglo

LOS TIPS PARA QUE REVIENTE EL TABLERO HÍPICO

BÚSQUELOS JUEVES, SÁBADO Y DOMINGO

Play! MAGAZINE

RINCÓN DE LA SUERTE

BÚSQUELOS SÁBADO, DOMINGO, MARTES Y MIÉRCOLES

¡Canallada! Atropellaron al raspadero de Alanje y se dieron a la fuga

Cedida



ELMER QUINTERO CEDEÑO

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

Alanje está de luto, al confirmarse la muerte de Juan Bautista Orocú Rojas, de 79 años, un querido vendedor de raspados conocido cariñosamente como "Don Yale", quien fue atropellado en el corregimiento de Canta Gallo.

Don Yale fue impactado por un vehículo cuyo conductor se dio a la fuga sin brindarle ayuda. Gravemente herido, el humilde comerciante fue trasladado al Hospital Regional Rafael Hernández de David, donde permaneció internado varios días hasta su fallecimiento, el pasado 12 de octubre.

En Alanje, Yale era parte del paisaje doméstico. Cada fin de semana se le veía con su carrito de raspados frente a la iglesia o en el parque, refrescando con su simpatía y dulzura. Su partida deja un vacío y un recuerdo nostálgico.

La comunidad alanjeña ahora espera que se haga justicia por aquel hombre que, con su raspado y su sonrisa, endulzó por décadas la vida de su pueblo.

ADIÓS

Ayer viernes se realizaron sus honras fúnebres en la Iglesia del Cristo de Alanje. El MP acelera investigaciones para dar con el responsable.

MAÑANA ES LA GRAN FINAL DE TALENPRO. LOS CHICOS VISITARON EL SIGLO

P 9. PLAY



Erick Marciscano / El Siglo



Le ofrecieron trabajar como modelo, pero fue esclavizada y asesinada

Redes sociales



REDACCIÓN

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

Una joven fue engañada para viajar a Tailandia. Hizo el viaje emocionada con la promesa de que iba a trabajar como modelo. Pero al llegar la trasladaron a Myanmar, donde fue esclavizada y asesinada para extraer sus órganos.

Se trata de Vera Kravtsova, de 26 años y oriunda de Bielorrusia. Con ella, la banda de trata de personas repitió el patrón criminal: le confiscaron su pasaporte y celular, la amenazaron con vender sus órganos si se resistía a la prostitución. Además tenía que conseguir suficiente dinero para los criminales.

La familia de Vera vivió esta tragedia en carne viva. Primero le dijeron que había muerto y que debían pagar medio millón de dólares para recuperar su cuerpo. Pero después le informaron que su cuerpo había sido incinerado.

Se estima que en esas regiones fronterizas sin control podrían mantenerse hasta 100 mil personas en condiciones de esclavitud en "fábricas de call centers" manejadas por bandas chinas y milicias birmanas, donde se cometen torturas, extorsión y otros crímenes atroces.